

Au Nom d'Allah le Tout-Miséricordieux, le Très-Miséricordieux

Hâ, Mîm (1); la révélation du Livre s'effectue depuis Allah le Tout-Puissant, le très-Savant (2), l'Absoluteur du péché, qui agrée le repentir, châtie durement et est source des bienfaits; il n'est de dieu que Lui, vers Lui le retour (3). Ne polémisent sur les signes d'Allah que ceux qui ont embrassé *l'infidélité*; ne te trompe pas sur leur évolution dans le pays (4). Avant eux, le peuple de Noé avait nié (Nos signes) et les Coalisés par la suite; chaque communauté avait nourri de mauvais desseins à l'égard de son prophète afin de le supprimer, polémisant de mauvaise foi afin de réfuter la Vérité; Je les ai exterminés; quelle ne fut ma punition! (5) Ceux qui ont embrassé *l'infidélité* ont ainsi mérité le Verdict de Ton Maître: ils seront les compagnons du Feu (6).

Coran, XL, l'Absoluteur, 1-6

Salah Khelifa

IMPROMPTUS (XX)

DÉDICACE

À tous les hommes justes de l'histoire humaine, à tous ceux qui ont combattu (et combattent encore) le colonialisme, le racisme et l'exploitation de l'homme ; à la mémoire de mes parents qui m'avaient appris à dire non aux monstres que nous côtoyons chaque jour ; à la mémoire de mon père qui m'avait ouvert les yeux sur bien des vérités cruelles; à la mémoire de ma mère qui m'avait abondamment nourri de ses contes fabuleux; à la mémoire de ma grand-mère qui m'avait appris le sens de la fidélité et de l'honneur; à la mémoire de mon grand-père que je n'avais pas connu et de qui on affirme encore qu'il fut un homme droit et courageux; à tous ceux qui luttent aujourd'hui contre le sionisme belliciste ; à tous les combattants incorruptibles de Palestine et du Liban; à tous les juifs humanistes et anti-israéliens; à tous les chrétiens réellement élevés dans l'amour sincère du prochain; à tous les musulmans qui savent dire non à l'oppression d'où qu'elle vienne; à tous les hommes et femmes de bonne volonté de toutes les confessions et de toutes les idéologies humanitaires j'offre mes vers, mes chants et mes pleurs qui constituent mes seules armes face aux crimes perpétrés par les adorateurs de richesses immodérées, insolentes et criminelles, par les assoiffés sanguinaires du pouvoir politique, par les marchands de canons, d'avions, de tanks et d'armes diaboliques, par les négriers des temps modernes, par les assassins, par les trafiquants, par les maffieux, par les cocus, par les traîtres, par les sans-foi-ni-loi, par tous ces djinns à faces d'hommes, par tous ces lutins à faces d'hommes, par tous ces démons à faces d'hommes, par tous ces loups à faces d'hommes, par tous ces crapauds à faces d'hommes, par tous ces chiens à faces d'hommes, par toutes ces hyènes à faces d'hommes, par tous ces paons à faces d'hommes, par tous ces serpents à faces d'hommes, par toutes ces vipères à faces d'hommes, par toutes ces limaces à faces d'hommes, par tous ces ânes à faces d'hommes, par tous ces caméléons à faces d'hommes, par tous ces sorciers, par toutes ces mouches, par tous ces maquereaux, par tous ces requins, par tous ces corbeaux, par tous ces chameaux, par tous ces vautours, par tous ces charognards, par toutes ces sangsues, par tous ces bourdons, par tous ces scorpions, par tous ces rats, tous ces singes, ces guenons, ces cloportes, ces porcs et ces verrats...